

Senioren des DJK-Diözesanverbands auf Wanderung



MARKTSTEINACH (rsf) Gut behütet mit Strohhut oder Käppi machten sich 80 Senioren aus dem DJK-Diözesanverband Würzburg auf eine etwa acht Kilometer lange Wanderung. Start war am DJK-Heim in Marktsteinach, wo ein stei-

ler Anstieg zum Marktsteinacher Muttergottes-Käppele auf den Kolben führte. Diakon Georg Kirchner erinnerte bei einer Andacht daran, dass Bitten und Sorgen an Maria, die himmlische Mutter, herangetragen werden können. Bernhard

Seuffert informierte über die Entstehung der Kapelle vor mehr als 100 Jahren mit der in unmittelbarer Nähe liegenden Lourdes-Grotte. Die Wanderung führte über Abersfeld und Waldsachsen nach Marktsteinach zurück.

FOTO: SIGRID HERDER